

# Turner im Jubiläumsjahr

**PERLEN** Der STV Perlen kann heuer sein 120jähriges Bestehen feiern. Im Mittelpunkt der 119. GV standen die Ehrungen verdienter Mitglieder.

red. Präsident Markus Keller leitete die GV in der «Perle» wie gewohnt sehr gut vorbereitet. Eröffnen musste er die Versammlung mit dem Gedenken an zwei verdiente Mitglieder. Im Alter von 87 Jahren verstarb am 7. September 2014 Seppi Kost. Er war der erfolgreichste Sportler im STV Perlen. 1956 qualifizierte er sich für die Olympischen Spiele in

Melbourne. Teilnehmen konnte er daran allerdings nicht, weil die Schweiz die Spiele wegen der Ungarn-Krise boykottierte. Im Alter von 93 Jahren verstarb am 10. Februar 2015 Hans Fries. Er führte den Verein als umsichtiger Präsident von 1964 bis 1971.

Im Jahresbericht präsentierten die techn. Leiter und Leiterinnen die Aktivitäten des STV. Speziell hervorgehoben wurde der zweitägige Ausflug nach Thun, gekonnt und witzig in Wort und Bild vorgetragen durch Günter Breschan. Die statutarischen Traktanden und das Absenden für die vereinsinternen Wettbewerbe gingen reibungslos über die Bühne. Demissionen lagen keine vor, und alle Bisherigen



**Viola Zimmermann und Markus Keller**

wurden von der Versammlung mit Beifall wiedergewählt.

Ein Höhepunkt der GV war die Ehrung verdienter Vereinsmitglieder. Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurden Maria Herzog und Ruth Mühlemann geehrt. Beide sind seit der Gründung der Frauenriege im Jahr 1965 aktiv und auch heute noch sehr aktiv; bei der Gruppe «aktiv ond gsond» wiesen sie die höchste Probenzahl auf. Für zehn Jahre Vorstandstätigkeit wurde Viola Zimmermann geehrt.

Höhepunkt im Jahresprogramm 2015 ist der «Jubiläumsausflug 120 Jahre STV Perlen», in dessen Rahmen der stolze Geburtstag gebührend gefeiert wird.